
DFB
Beitrag von „docfred“ vom 7. Juni 2018, 20:39

Selbst in der Pokalsaison haben wir im Achtelfinale gegen Haching nur irgendwas um die
16000 in Stadion bekommen. Und da waren wir bereits drittes Jahr in Folge in der Bundesliga.
Das gab es damals zum letzten Mal Anfang der 90er. Da waren wir grad 7. in der Bundesliga-
Tabelle.
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